

StädteRegion Aachen

Neue Basis für Website

[14.10.2008] Die StädteRegion Aachen tritt 2009 die Rechtsnachfolge des Kreises Aachen an. Internet und Intranet werden dann auf Portaltechnologien basieren.

Zum Start der StädteRegion Aachen im Oktober 2009 sollen der Internet-Auftritt und das Intranet des Kreises komplett überarbeitet werden. Mit Konzeption und Leitung ist der kommunale IT-Dienstleister regio iT aachen beauftragt worden. Neu ist nach Angaben der Firma, dass die Angebote auf Portaltechnologien basieren werden. In Zusammenarbeit mit den Unternehmen IBM und Conet soll laut regio iT aachen ein Portal entstehen, das den Anwendern eine hohe Transparenz und viele Steuerungsmöglichkeiten bietet.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, StädteRegion Aachen, regio iT aachen, Portale, staedteregion-aachen.de